

LETTER NUMBER 31

1 1832-07-05
2 Au Frère Ambroise chez les Frères de St Joseph à Grammont

Mon bien cher fils en J. C.

N'ayant pas aussi souvent que je le desirerais l'occasion de m'entretenir de vive voix, avec vous, j'ai pris le parti de le faire par lettres. Vous savez combien vivement je m'intéresse à votre perfection et à votre bonheur spirituel, il ne vous paraîtra donc pas étrange de me voir si occupé de vous. Dites moi donc, mon cher Ambroise, comment faites vous, depuis que vous avez eu le bonheur de recevoir le saint habit religieux. Comment va la méditation? Comment faites vous pour les autres exercices de religion? Avec quel sentez vous l'amour de J. C. s'accroître en vous à mesure que vous avancez dans le noviciat? C'est là sur-tout, mon cher frère, c'est dans l'amour de J. C. que vous trouverez lumière et force. Aimez, et vous serez un bon religieux.

Vous voudrez me donner des détails sur tous ces objets et me les faire remettre par Frère Supérieur, à qui vous donnerez votre lettre cachetée. Vous verrez par mes efforts à vous donner toutes les instructions qui pourraient vous être utiles, combien sincèrement je suis

Votre tout dévoué Père spirituel

Gand 5 juillet 1832.

C. G. Van Crombrughe ch.

5 July 1832

To Brother Ambrose at the Brothers of St Joseph, Grammont.

My dear Brother in Jesus Christ¹

As I do not have as often as I would like the opportunity of speaking with you face to face, I have decided to do it by letters. You know what a lively interest I take in your perfection and in your spiritual happiness. You will not be surprised to see that I busy myself with you. Tell me then, my dear Ambrose, how you are since you have had the happiness of receiving the holy habit of a religious. How is your meditation going? How are you getting on with your other religious exercises? To what extent do you feel the love of Jesus Christ growing in you as you get further into the noviciate? Above all it is there, my dear Brother, in the love of Jesus Christ that you will find light and force. Love and you will be a good religious.

Kindly give me the answers to these question and get them to me through Father Superior to whom you will give your sealed letter.

You will see from my efforts to give you all the instruction that will be useful to you that I am sincerely

Your devoted spiritual Father

Ghent 5 July 1832

C.G. Van Crombrughe Canon.

¹ Mr Ambroise Faux [13]